

Una treintena de entidades se unen para defender el valenciano

► El proyecto nace en Alicante entre críticas al Consell del PP y Vox por su política en materia lingüística

B.CAMPOY

■ Hasta 26 entidades cívicas vinculadas a la acción social, educativa, cultural y laboral se han dado la mano para poner en marcha la agrupación «-NOS Llengua i País», con la que pretenden defender y promocionar el valenciano. La puesta de largo del proyec-

to llegó este jueves a Alicante, con un acto de presentación en la sede ciudad de la Universidad de Alicante que comenzó con críticas al Consell del Partido Popular y Vox por la política que están llevando a cabo en materia lingüística.

Aunque no hay ningún partido político directamente implicado en esta iniciativa, en la presentación se pudo ver a algunos de los integrantes de la Corporación alicantina: la edil de Compromís Sara Llobell y el portavoz de Esquerra Unida-Podemos, Manolo Copé. También estuvo presente

Natxo Bellido, portavoz municipal de Compromís, mientras que el actual dirigente municipal, Rafa Mas, excusó su presencia en el acto por coincidir el encuentro con la Junta de Portavoces del Ayuntamiento de Alicante.

La confluencia «-NOS» se presentó como un conglomerado de entidades que defienden y promocionan el valenciano como una lengua propia oficial del «País Valencià». En su declaración de intenciones anunciaron que estarán vigilantes y exigirán a la Administración autonómica «el cum-



Presentación de la agrupación «-NOS», ayer en Alicante.

INFORMACIÓN

plimiento de sus obligaciones para proteger y respetar el Estatuto de Autonomía». En el acto celebrado en la sede universitaria tomaron la palabra Alexandra

Usó (Escola Valenciana), Marina-la Garcia (Acción Cultural del País Valencià), Roser Serra (Plataforma per la Llengua) y Beatriu Cardona (Stepv).